

## Où est la différence ? - 1/1

**Un matin, vous êtes leur déesse. Un soir, leur plus grand déchet...**

Ces hommes qui vous aiment, ces hommes qui vous susurrent à l'oreille les plus doux mots, ces hommes qui vous promettent la terre, qui vous conduisent au 7e ciel sur un nuage. Ces hommes qui savent vous jeter un de ces regard qui fait fondre, ces hommes qui font vivre votre flamme, ces hommes qui vous sourient d'un air amoureux...

Ces hommes qui caressent vos cheveux comme s'ils étaient de la soie, ces hommes qui vous étreignent à chaque fois comme si c'était la dernière parce que chaque moment passé avec vous se doit d'être fait avec soin. Ces hommes qui vous taquinent sans méchanceté pour avoir la chance ensuite de se faire pardonner parce qu'ils leur plaît de vous prouver à quel point ils tiennent à vous et que vous êtes la seule au monde...

Ces hommes qui le soir venu vous jettent comme une vieille peau, ces hommes qui n'hésiteront pas à vous tromper pour votre meilleure copine parce qu'elle est une conquête de plus comme n'importe quelle autre. Ces hommes qui sauront se jouer de vous et vous mentir effrontément pour leur seule satisfaction parce qu'au fond, eux seuls comptent...

Ces hommes qui ont du temps pour tout, sauf pour vous, ces hommes qui disent vous aimer, le lendemain vous ignorent... Ces hommes qui vous promettent toutes les plus belles choses imaginables et qui s'enfuient avec vos rêves et vos espoirs... Ces hommes... Ces hommes...

Ils nous accusent d'être toutes pareilles nous les femmes, de n'être que des croqueuses d'hommes dont le seul plaisir est de les faire souffrir sans le moindre signe de honte. Il est facile de se cacher... Et d'ignorer ses propres fautes.

Cependant, sommes-nous bien les seules à agir ainsi ? Loin de moi l'idée de rabaisser qui que ce soit, mais ne serait-il pas plus juste de dire qu'hommes et femmes... Les pulsions, les amours, les malades... Nous sommes tous dans le même bateau ? Les portes du 21<sup>e</sup> siècle sont bien grandes ouvertes à présent et il est curieux, voir même risible, que certaines personnes (et généralement de sexe masculin !) considèrent encore les femmes comme étant la cause à tous les maux de la terre et plus particulièrement chez les couples.

Ces choses, vous les aurez sans doute déjà entendu mais il me tient à coeur de les énumérer une fois de plus. Un couple... Comme le mot le dit, signifie qu'il s'agit de deux objets, deux individus ou deux personnes... Et dès le moment où vous n'êtes plus seuls, la responsabilité ne pourra jamais aller à 100% d'un côté ou d'un autre. Alors pourquoi ? Pourquoi continuer ces préjugés... J'en appelle peut-être à l'égalité des deux parties, mais j'en ai marre, et je ne suis sûrement pas la seule, d'être jugée à tort ou de m'en prendre pleins le bec chaque fois que je commets une erreur.

Mon conseil pour tout le monde est simple, mais avisé. D'abord la communication est un élément crucial et surtout, ne gardez jamais sur le cœur les choses qui vous font souffrir. "Personne n'a le droit de vous faire de la peine sans que vous ne le vouliez !" Soyez calme, restez vous même, aimez vous mais surtout... Aimez l'autre autant que vous aimeriez qu'il vous aime, ni plus... Ni moins...